

Avec la permission bienveillante de M. l'abbé Gravier, nous aurons le plaisir, un peu plus tard, de publier quelques-uns de ses cantiques. On sait qu'ils ont mérité à l'illustre compositeur l'admiration et les éloges de soixante-dix évêques et de musiciens éminents, comme Gounod, Widor, Capocci, etc.

—L'auteur de *Il Miracolo* publié dans notre numéro de mars, est le R. P. Delaporte, jésuite. Merci à qui nous a fourni ce renseignement.

—*Monique*. Réponses à vos questions impossibles ce mois-ci, mais viendront sûrement plus tard. Merci, et . . . ,patience.

## CHRONIQUE.

L'ENCYCLIQUE DE LÉON XIII A L'ÉPISCOPAT AMÉRICAIN. — Dans ce document, le Saint-Père se plaît tout d'abord à rappeler avec quel empressement il a voulu prendre part à la grandiose célébration du quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique par Christophe Colomb.

Il fait remarquer, à ce sujet, que le premier soin du courageux et pieux découvreur du Nouveau-Monde a été de consacrer au Christ ces terres lointaines, et que les plus ardents continuateurs de son œuvre de civilisation et d'évangélisation ont été des missionnaires catholiques, les franciscains, les dominicains et les jésuites.

Le premier évêque des Etats-Unis, ajoute le pape, était un grand ami de Washington, le fondateur de l'indépendance américaine ; et plus tard, les conciles épiscopaux, celui de Baltimore en particulier, n'ont pas seulement assuré le développement des institutions catholiques, mais ils ont aussi contribué à la paix à la prospérité de la nation, en inculquant aux citoyens les saines notions de la justice, de la charité et de l'obéissance aux pouvoirs établis.

C'est afin de favoriser de plus en plus ce double résultat, si heureux au point de vue civil et religieux, continue le Saint Père, que l'on a déployé tant de zèle pour fonder l'Université de Washington et le collège de l'Amérique du Nord, à Rome.

L'établissement de la délégation apostolique n'a pas eu un autre but.

Dans l'ordre des choses religieuses, la présence du Délégué aux Etats-Unis est plus particulièrement destinée à resserrer les liens qui unissent les évêques à la Chaire de saint Pierre, sans toutefois entamer en aucune façon